

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan mengenai Pengelolaan Sarana dan Prasarana di Unit Kegiatan Mahasiswa Olahraga (UNIKMOR) IAIN Kediri adalah seperti berikut:

1. Perencanaan Sarana dan Prasarana di Unit Kegiatan Mahasiswa Olahraga (UNIKMOR) IAIN Kediri

Perencanaan sarana dan prasarana pada UKM Olahraga (UNIKMOR) ini yaitu melihat apa yang sedang dibutuhkan dalam proses pelatihan atau pembelajaran. perencanaan yang dilakukan diadakannya rapat anggota kepengurusan yang membahas diantaranya tentang sarana dan prasarana, kebutuhan yang diperlukan setiap cabang olahraga seperti seperti meja tenis, gawang, net, kok, penerangan, bet, alat latihan, lapangan yang perlu perbaikan atau pengadaan baru.

2. Pengadaan Sarana dan Prasarana di Unit Kegiatan Mahasiswa Olahraga (UNIKMOR) IAIN Kediri

Pengadaan sarana dan prasarana di UKM Olahraga (UNIKMOR) ini dengan cara mengacu dari hasil rapat kerja kepengurusan. Yang mana dalam rapat tersebut sudah menghasilkan data-data yang dimusyawarahkan sehingga apa saja yang dibutuhkan dalam pengadaan barang sudah siap. Lalu dilakukannya pembelanjaan barang dan pendataan kembali apa yang sudah terrealisasikan.

3. Pemeliharaan Sarana dan Prasarana di Unit Kegiatan Mahasiswa Olahraga (UNIKMOR) IAIN Kediri

Pemeliharaan sarana dan prasarana pada UKM Olahraga (UNIKMOR) ini dilakukan dengan 2 teknik yaitu rutin dan berkala. Rutin dilakukan ketika latihan dan berkala setiap satu bulan sekali. Untuk pihak yang melaksanakan pemeliharaan jika teknik rutin ketika latihan yaitu coordinator cabang olahraga.

4. Pemanfaatan Sarana dan Prasarana di Unit Kegiatan Mahasiswa Olahraga (UNIKMOR) IAIN Kediri

Pemanfaatan yang dilakukan di UKM Olahraga (UNIKMOR) ini kebanyakan dilakukan ketika proses latihan berlangsung. Pemanfaatan bisa dipakai oleh seluruh anggota. Karena banyaknya cabang olahraga maka sarana dan prasarannya sesuai dengan cabang olahraganya masing-masing dengan jadwal yang sudah ditentukan.

5. Penghapusan Sarana dan Prasarana di Unit Kegiatan Mahasiswa Olahraga (UNIKMOR) IAIN Kediri

Penghapusan barang yang dilakukan di UKM Olahraga (UNIKMOR) ini dengan pengecekan dan pendataan barang yang dilakukan oleh devisi sarana dan prasarana dan coordinator cabang olahraga. Jika dirasa sudah rusak parah maka akan didata untuk dilakukan penghapusan.

6. Faktor pendukung dan faktor penghambat pada pengelolaan sarana dan prasarana dalam meningkatkan prestasi mahasiswa di Unit Kegiatan Mahasiswa Olahraga (UNIKMOR) IAIN Kediri

Dari segi faktor dukungan karena banyaknya anggota dan alumni segingga memiliki relasi dan hubungan baik dan saling memberi motivasi. Lalu untuk kendala terdapat di faktor SDM yang mana anggotanya kurang menyadari perawatan barang, dan juga dari faktor sumber dana anggaran. Dikarenakan UKM ini adalah organisasi intra kampus yang sumber dananya berasal dari kampus. Maka menurut pemaparan narasumber yang diberikan kurang banyak dana.

B. Saran

Pada penelitian ini peneliti sedikit memberikan sumbangan pemikiran untuk supaya UKM Olahraga semakin berkembang dari masa ke masa dan tentunya menjadi lebih baik.

1. Pengurus. Perlunya dijaga dan dikelola sarana dan prasarana dengan baik akan meningkatkan mutu dan prestasi siswa. Menurut peneliti untuk memiliki dana tambahan untuk melakukan pengelolaan bisa dengan pengajuan dana sponsor ketika diadakannya kegiatan atau event besar. Hal ini dapat menambah pemasukan dana untuk UKM.
2. Anggota. Alangkah baiknya jika semua anggota diajak untuk merawat dan menjaga sarana dan prasarana guna menunjang proses pelatihan untuk kedepannya supaya menjadi lebih baik dan berkembang.